

Fecha: 22-08-2025

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Falta solo una semana para la Fiesta del Cordero de Esquiña 2025

Pág. : 4

Cm2: 200.3

VPE: \$ 325.901

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

No Definida

Falta solo una semana para la Fiesta del Cordero de Esquiña 2025

El 30 y 31 de agosto, la comunidad de Esquiña, junto a la Ilustre Municipalidad de Camarones y con el respaldo del Honorable Concejo Municipal, celebrará la Fiesta del Cordero 2025, un evento que combina sabores, cultura y sustentabilidad, ofreciendo a los visitantes una experiencia vivencial en el corazón del valle de Esquiña. El protagonista de la celebración será el cordero de Esquiña, reconocido por su carne tierna y alimentado con alfalfa orgánica, acompañado de cocinerías únicas y una fe-

ria agroproductiva que incluye productos típicos de la zona, con sabores e identidad propios. La programación contempla además presentaciones artísticas, música en vivo, clases magistrales de cocina que ponen en valor la gastronomía ancestral y espacios para toda la familia, garantizando momentos memorables para todos los asistentes.

Esta iniciativa cuenta con financiamiento de la Municipalidad de Camarones con la aprobación del Concejo Municipal, del Gobierno Regio-

nal, del Consejo Regional y del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio. Además, se dispondrá de transporte gratuito para los visitantes, facilitando el acceso al evento.

Más allá de la gastronomía, la fiesta invita a recorrer el patrimonio histórico y cultural del valle, con rutas patrimoniales que incluyen caminatas por senderos ancestrales, la iglesia y el museo de Esquiña, y un tour por el histórico cementerio del pueblo, conectando a los visitantes con la identidad y la



ALCALDE Y CONCEJIALES INVITARON A PARTICIPAR DE LA FIESTA LOS DÍAS 30 Y 31 DE AGOSTO.

memoria de la comunidad. Esquiña se ha consolidado como un ejemplo de sustentabilidad, siendo el primer pueblo de la región abastecido al 100% con energía foto-

voltaica y con un punto limpio para la recolección de residuos. La Fiesta del Cordero 2025 no solo celebra la gastronomía local, sino que también impulsa la econo-

mía del valle, proyecta un mensaje de respeto por el medioambiente y ofrece una experiencia cultural y vivencial única en la comuna de Camarones.